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总统总统总统赞扬乐天发展化工工厂赞扬乐天发展化工工厂

尤托: 出现新的军事联盟
以及俄乌战争影响越来越令人担忧

面临2024年大选副总统提醒各方
不要造成民族分裂不要放弃民主选举权

【本报讯】佐科维总统于9
月12日视察位于万丹省芝勒
贡（Cilegon）的印尼乐天化工
公司（Lotte Chemical Indone-
sia）下游产业工程，总统希望
该投资价值高达60万亿盾的
项目将于2025年完成建设。

佐科维总统于9月 12日
视察正在建设的工厂时说：

“我们今天早上来到乐天化工
厂，业主自 2020 年已开始建
设该项目，将于2025年3月完
工。我们从乐天化工公司接
获的消息，预计2025年3月将
进行测试及直接投入生产。”

佐科维总统表示，上述化
工工厂建设进度已达73%，至
于投资价值高达39亿美元或
相当于60万亿盾。他说：“目

前在该工厂的工作人员非常
多，共1万3000人。将来这个
工厂能生产乙烯、聚丙烯、汽
油等17种化工产品。”

总统表示对该工厂的存
在感到高兴，因为所生产的产
品将替代进口的石化产品。
估计乐天化工公司生产的
70%下游加工产品将供作本
地市场的需求，其余30%则供
出口用途。

与此同时，投资部/印尼
投资统筹机构投资环境发展
单位助理尤利奥特（Yuliot）
称，乐天石化工厂将能加强国
内石化工业结构。

尤利奥特指出，在聘用的1
万3000名员工当中有500名是
外籍员工。工厂于2025年将增

加1000名员工。然而他并未说
明上述新增的员工人数是否全都
是本地员工或有外籍员工在内。

投资部/印尼投资统筹机
构下游产业战略投资单位助
理 赫 尔 迪 （Heldy Satrya

Putera）称，目前我国仍大量进
口化学原料。他也表示同感，
即乐天石化工厂将减少我国
对外国产品的仰赖性。

他说：“这是替代进口产
品，我们太多进口化学产品。

因此随着工厂的建立和投入
生产，将满足国内的市场需
求。我们如从出口的角度看
来，有些产品计划出口至中
国，也出口至其它的亚洲国
家。” （Ing）

【本报讯】马鲁夫副总统
提醒称，普选委员会（KPU）和
普选监督机构（Bawaslu）作为
举办大选的组织，必须采取公
正的态度并防止出现社会分
裂的现象。同时，负责监督竞
选及大选的安全部队也必须
表现出这种态度。

马鲁夫副总统于9月11日
也强调称，团结和统一是民族进
步的主要本钱。他说：“作为举
办大选的组织必须真正的公平，
不偏袒某一方，不包庇某群体。”

副总统对举办大选组织
秉持的中立态度进一步表达
了他的观点，他说：“包括安全
部队等，大家都必须显示真正
公正的态度。”

马鲁夫再次提醒称，如果

在民主的进程中发现有违法的
行为，就必须对违法者采取明
确的制裁行动。他说：“这也包
括我们的情况。任何一方违规
必须按照规则给予制裁，否则
将引发另一方的愤怒。如果这
一方受到处治，而另一方却没
受到处治，那就不公平。”

这位前伊斯兰教士理事
会主席呼吁参加普选活动的
人们必须表现良好的态度，因
为以良好的方式取胜将产生
良好的效果。他说：“不要显
示出无礼、仇恨、敌对的态度。”

他强调说：“大家以良好的
及礼貌的方式参加选举活动，
以使我们的社会保持完整，不
至于分裂，甚至我们在未来将
成为更强大的民族。” （Ing）

【本报讯】国军总司令尤
托·玛戈诺（Yudo Margono）表
示，新的军事联盟的出现，以
及俄罗斯与乌克兰之间的战
争对局势的影响，越来越令
人担忧。这是尤托将军于9
月11日在东爪哇省泗水市第
二舰队总部庆祝印尼海军成
立第78周年纪念活动上作为
检阅官发表讲话时提到的。

尤托将军起初提到印尼
正在面临地区安全危机的局
面。这种情况伴随着新的军

事联盟的出现以及武器技术
竞赛，变得越来越动态。他
说：“另一方面，我们还面临
区域安全危机的局势。”

他补充说：“新的军事联盟出
现的现象伴随着武器技术竞赛，
以及俄罗斯与乌克兰战争的影
响，这些事件越来越令人担忧。”

战略环境的发展不仅对全
球政治和安全稳定产生影响。
这种环境的发展，还被认为影
响了当前全球经济的稳定。为
了应对这种局势的发展，尤托

强调，海军作为国军不可分割
的一部分必须时刻警惕，以应
对各种威胁和挑战。

他还要求印尼国军，包
括海军必须随时准备，在面
对威胁国家利益和安全的各
种危机时站在最前线。

这位前海军参谋长强调
说：“国军包括海军，必须与国
家其他组成部分保持紧密合
作，以保护国家的所有利益，
促进国家发展，并积极参与提
高人民福祉的工作。” （Irw）

我国进入OECD步伐越来越近
28成员国支持 总统游说荷法意三国

【本报讯】佐科维总统曾于
9月9日在印度新德里出席20国
集团峰会的间隙，与荷兰首相马
克·吕特（Mark Rutte）展开印荷
双边会谈。在会谈中，总统要求
荷兰支持我国开发低碳技术及加
入 经 济 合 作 与 发 展 组 织
（OECD）。不单单是荷兰，佐科维
总统也分别与法国埃马纽埃尔·
马克龙（Emmanuel Macron），以
及意大利总理焦尔吉娅·梅洛尼
（Giorgia Meloni）会谈时，也要求
获得进入经合组织的支持。

实际上，我国与经合组织
的合作关系早已有之，最近几
年的交往更是频繁。例如，在

2022年我国担任20国集团主
席国时期，便已获得经合组织
的诸多支持，特别是在国际关
税方面。而且，印尼与经合组
织也合作举办了20国集团基
础设施投资者的对话论坛。

今年双方关系同样密切，尤其
是在2023年东盟峰会的环节中举
办的一系列活动，印尼成为东盟轮值
主席国一直获得经合组织的支持。

经济统筹部长艾朗卡（Air-
langga Hartarto）日前曾说，他
在8月24日召开的晚宴聚会
上，来自经合组织其中的28位
成员国代表纷纷表示支持印尼
进入这个国际经贸合作组织。

艾朗卡还说，经合组织准备
在9月份召开全体大会，届时38
个成员国代表将会共同决定印
度尼西亚加入OECD的提议。
而我国成功加入的胜数非常大。

艾朗卡指出，我国直到今
年第二季度的全年经济增长率
达到5.17％，上半年累计增长
率为5.11%。我国也保持了连
续38个月的经济成长，连续38
个月的贸易顺差，单单今年第
二季度的顺差为78.2亿美元。

印度尼西亚还拥有民主
国家的形象，也是经合组织和
其成员国的战略伙伴，再加上
担任G20轮值主席国和东盟

主席国等角色，在全球发挥领
导作用的经验等等，这些都成
为申请加入经合组织的基础。

艾朗卡说，我国若成为经
合组织成员国将使双方受益。
对于印度尼西亚来说，这将有助
于加快经济转型的速度和规模，
以实现国家的战略目标。对于
经合组织来说，印度尼西亚的加
入将在全球范围内扩展其影响
力，特别是在东南亚地区。预计
到了2045年，印度尼西亚将成
为世界前五大经济体之一，为加
强经合组织的最佳标准和实践
提供了战略合作伙伴。 （Irw）

总统视察芝勒贡化工工厂建设场地
9 月 12 日，佐科维总统（右）在万丹省芝勒贡市（Cilegon），视察印

尼乐天化工公司正在建设的化工工厂。

9 月 12 日，国军总司令尤托·玛戈诺上将（中）表示，在面临
2024 年大选期间，国军必须保持中立。因此，任何参加竞选人
士，包括退休军人在内，不可使用国军的标志、符号、配备和特
征等。

国军总司令重申国军保持中立


